

東北新幹線全線開業に

2010年12月の東北新幹線全線開業までいよいよあと1年。

向けて

東京・新青森駅間のレールが一本につながり、たくさんのお客様が青森県を訪れることが予想されます。

東北新幹線全線開業
2010.12
TOHOKU SHINKANSEN LINE COMPLETION

そこで県では、地域の魅力の発掘、受入体制の充実、全国への情報発信・誘客宣伝など様々な面から全県一体となつた取り組みを開展しています。
新幹線開業といつまたないチャンスに、地域の元気づくりに取り組む皆さんの力が、地域を動かす力になります。今こそ、「結集!! 青森力」

地域の魅力を向上!

～観光コンテンツ開発～

青森県を訪れた皆さんに「あおもり」を満喫してもらうため、「あおもり」の隠れた魅力、例えば、地域に昔から受け継がれてきた伝統文化、食べ物や風習などを磨き上げ、多彩な体験メニューを取り揃えて「あおもり」ならではの楽しい「時間の過ごし方」を提案していくことが大切です。
県では地域の皆さんかそのような「観光コンテンツ」を作り育てる活動を支援しています。

おもてなしの心を醸成!

～観光ホスピタリティ向上セミナー～



「奥津軽觀光案内人」育成研修

多くの観光客を受け入れる宿泊施設や観光施設・交通機関などに赴き従業員の方々を対象におもてなしのセミナーを開催中です。

また、直接観光客に接する方が、地域の観光資源について幅広い知識を習得するための研修等も実施しています。

観光ホームページページをリニューアル!

～生まれ変わった「アプティネット」～

青森県観光情報サイト「アプティネット」が10月に全面リニューアルしました。県内のあらゆる観光情報を網羅できるデータベースを整備し、より検索しやすいホームページになりました。

投稿情報コーナーも設けられていますので、県民の皆さんも地元のおすすめ情報を全国に向け発信してください。



（これまでの例）

太宰治の足跡をたどる文学ガイドの育成
(五所川原市)



青森味噌カレー牛乳ラーメンのブランド化
(青森市)

東北新幹線全線開業は、観光ビジネスにとってまたとない、ビッグチャンスです。

県では、観光ビジネスの分野で創業・起業を希望する方や創業して間もない方を対象に、講座の開催や専門家を派遣し、活動を応援しています。



～観光ビジネス
創業支援事業～



「アプティネット」
青森県観光情報サイト
<http://www.aptinet.jp>



結集!! 青森力